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Abstract (en)
The system (E) has a 2/2-lifting-pressure regulating valve (18) provided between a pump (10) e.g. variable pump, and a node (17) of a working line
(7) in a seat valve assembly with proportional magnets (20) and a load pressure-independent pressure control (21). A 2/2-black/white-magnetic
valve (37) is arranged in a load pressure signal circuit portion (36) that branches between the pressure regulating valve and node. The magnetic
valve is closed with adjusted float position function and energized proportional magnets (30) of a 2/2-lowering-pressure regulating valve (27).

Abstract (de)
In einem elektronisch-hydraulischen Hubwerksregelsystem (E) für einen einfach wirkenden Hubzylinder (Z), in welchem neben multiplen EHR-
Regelfunktionen eine Zylinder-Schwimmstellungsfunktion über ein EHR-Steuergerät (CU) einstellbar sind, ist zwischen einer Pumpe (10) und
einer Arbeitsleitung (7) für EHR-Regelfunktionen ein 2/2-Heben-Druckregelventil (18) in Sitzventilbauweise mit einem Proportionalmagneten (20)
und einer Druckvorsteuerung (21) und zwischen dem Knoten und dem Rücklauf für EHR-Regelfunktionen ein 2/2-Senken-Druckregelventil (27)
in Sitzventilbauweise mit einem Proportionalmagneten (30) und einer Druckvorsteuerung (31) vorgesehen, und in einem zu einer Versorgungs-
Regeleinrichtung (11) der Pumpe (10) führenden Lastdrucksignalkreis-Abschnitt (36) ein 2/2-Schwarz/Weiß-Magnetventil (37) angeordnet, das
bei EHR-Regelfunktionen offen ist und bei eingestellter Schwimmstellungsfunktion und bestromtem Proportionalmagneten (30) des 2/2-Senken-
Druckregelventils (27) absperrt.
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